



## El diputado y exclavadista Rommel Pacheco se destapa por la gubernatura de Yucatán

Rommel Pacheco, exclavadista y diputado federal por el Partido Acción Nacional (PAN), reveló este miércoles sus intenciones de ser candidato a la gubernatura de



Yucatán: “Yo creo que la gente está cansada de que los mismos políticos de siempre lleguen”, expresó.

“Yo al no venir de la política y al ser un ciudadano que el día de hoy lucha por causas, que no tiene miedo de levantar la mano, porque no tiene cuotas, no viene con favores que poner, yo creo

que las cosas se pueden hacer bien”, aseguró el excompetidor olímpico en entrevista con medios.

Tras la pregunta de por qué quiere ser gobernador del estado, Rommel Pacheco respondió: “No es por qué, es para qué”, y afirmó que la ciudadanía está cansada de que se mantengan las mismas personas en la política.

Rommel Pacheco sostuvo que Yucatán está bien en materia de seguridad y economía, pero se deben mantener esos avances, además calificó al estado como uno de los más seguros del país.

El diputado dijo que en el sector económico Yucatán creció un 8%, pero esto no es suficiente para los ciudadanos.

“Creo que se están haciendo las cosas bien, pero hay que darle continuidad y mi generación y las nuevas generaciones no sólo quieren estar bien como estamos, sino mantenerlo y mejorar”, declaró el exclavadista.

El pasado 12 de julio, Rommel Pacheco criticó a Ana Guevara, titular de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade), luego de que por primera vez, México no participará en la Universiada Mundial.

<https://latinus.us/2023/07/19/diputado-exclavadista-rommel-pacheco-destapa-gubernatura-yucatan/>